

PRESSEMITTEILUNG vom 29.3.2017

Bürgerstiftung Königs Wusterhausen meldet Vorstandswechsel

zum 21.3.2017 wegen beruflichem und räumlichem Wechsel der bisherigen Vorstandsvorsitzenden Frau Marion Koroschetz sowie einer weiteren Mandatsniederlegung von Frau Birgitta Strunk, ebenfalls aus beruflichen Gründen. Frau Koroschetz: „ Mit großem Bedauern muss ich aus beruflichen Gründen meine Tätigkeit als Vorstandsvorsitzende niederlegen und aus der Gremiumsarbeit zum Ende Februar ausscheiden. Ich bedaure sehr, der Stiftung, die ich vor zwei Jahren selbst maßgeblich mitgegründet habe, nicht mehr mit meinem hiesigen Netzwerk und meinen Kontakten zur Verfügung stehen zu können. Ich bleibe der Stiftung aber weiterhin verbunden und wünsche viel Erfolg und Zustimmung in den angelaufenen Projekten und Aktionen.“ Als neue Vorstandsmitglieder hat das Kuratorium der Stiftung ordnungsgemäß am 15.3.2017 Herrn RA Jörg Hammerschmidt und Herrn Knut Wischmann, GF Wischmann Metall und Fahrzeugbau bestellt. Beide Herren sind Gründungsmitglieder der Stiftung. Zum neuen Vorstandsvorsitzenden wurde der bisherige stellvertretende Vorsitzende Herr Thomas Schmidt gewählt, der nunmehr durch Herrn Knut Wischmann vertreten wird. Herr Thomas Schmidt bedankt sich im Namen aller Mitglieder der BS bei Frau Koroschetz für deren engagierte, zielorientierte und kompetente bisherige ehrenamtliche Leitung der Stiftung. „ Ich will an den Elan und die vielfachen Netze meiner Vorgängerin anknüpfen zum Wohle unserer Bürger. Gleichzeitig müssen wir aber die BS auf breitere Schultern stellen und unsere Arbeit mit mehr Unterstützern erbringen. Darin sehe ich u. a. meinen zukünftigen Schwerpunkt“, so Thomas Schmidt. Insbesondere das Projekt „Held oder Feigling“ zur Entwicklung und Stärkung von Zivilcourage bei Schülern, welches der Landespräventionsrat Brandenburg finanziell fördert, läuft jetzt in der Pilotphase mit so viel Zuspruch und Beachtung an, dass die BS dringend Interessierte und kompetente Mitstreiter als ehrenamtliche Zeitstifter für dieses Projekt sucht. Gedacht wird hier an pensionierte Pädagogen, Richter oder Sozialarbeiter. Auch für die weiteren Projekte und Aktivitäten werden Unterstützer und Mitstreiter gesucht, die sich bitte unter vorstand@buergerstiftung-kw.de melden können.

Zum gedanklichen Austausch mit den Gründungstiftern und weiteren interessierten Bürgern soll demnächst ein Stamm- Tisch ins Leben gerufen werden.

32 Zeilen
320 Wörter

gez. Anne Keding
im Vorstand Bürgerstiftung Königs Wusterhausen